

## Encuentros de Consejos de Juventud Autonómicos: un Intercambio de Experiencias

Los Vº Encuentros de Consejos de Juventud Autonómicos tendrán lugar en Almagro (Ciudad Real), los días 6, 7 y 8 de Diciembre, y estarán organizados por el C.R.J. de C.-L.M.

En Asamblea Extraordinaria del Consejo de la Juventud de España, se reunieron los Consejos de Juventud de Nacionalidades y Regiones, con el objetivo de fijar los temas a tratar en los Vº Encuentros.

Dichos temas serán los siguientes: situación jurídica o análisis de los aspectos legales que rodean a los Consejos (Leyes, Reglamentos). En este apartado se estudiará el funcionamiento interno: alta de entidades, requisitos de incorporación a los Consejos Locales, bajas; las Asambleas de los distintos Consejos Regionales; las Comisiones Permanentes: estructura definición de funciones, responsabilidad conjunta o no; la Tesorería en la Permanente. Se debatirán los temas que han de recogerse en las Leyes, y los que se han de incluir en los Reglamentos.

Se tratará el aspecto de la participación en las Comisiones de Trabajo: sus funciones, proyectos, contenidos y sus propias participaciones. Estos dos temas (situación jurídica y participación) serán estudiados por dos grupos de trabajo, distintos a aquellos otros dos que traten el funcionamiento y las



relaciones de los Consejos de Comunidades Autónomas con el Consejo de la Juventud de España.

En cuanto al funcionamiento, se verán los siguientes temas: oficina técnica/oficina administrativa: tipos de contratos; proyectos específicos, el voluntariado; modelo de gerencia y liberaciones políticas; gestión económica y responsabilidad. El tema de Relaciones con el C.J.E. se centrará en

la Oficina Técnica de Coordinación del propio C.J.E., oficina que funciona como apoyo para los Consejos Autonómicos.

El viernes por la tarde y el sábado, se estudiarán experiencias más concretas relativas a Formación para el Empleo; Cooperación para el Desarrollo; Información Juvenil y Asesoramiento; Vivienda Joven; Programas de P.S. de objetores y dinamización de Consejos Locales. Estos temas se estudiarán en grupos de trabajo. Cada tema será expuesto por un ponente que introducirá el debate.

Vicente Palacios es miembro de la Comisión Permanente del C.J.E., y se dedica a contactar con los Consejos de Juventud de las Comunidades Autónomas. "Los objetivos de estos Vº Encuentros", nos explica Palacios, "son los de realizar un intercambio de experiencias y debatir los problemas comunes".

Entre el IIIº y el IVº Encuentro hubo un lapso de dos años. Palacios nos comenta: "Se creyó que los Encuentros no eran necesarios; pero la experiencia demostró que era preciso seguir manteniendo el contacto".

y el consumismo relacionado con la Juventud. Se analizará también el Asociacionismo y sus condiciones concretas en Villena (Alicante).

diverso tipo, como la Cruz Roja Española, la Asociación de Deportes y Tiempo Libre para Disminuidos Psíquicos A.N.D.E., la Asociación de Minusválidos físicos Auxilia, etc.

### reves

El Consejo Local de Juventud de Villena, después de un año de andadura, ha organizado las "Iº Jornadas de Animación Juvenil" del 16 al 25 de Noviembre. Se tratarán contenidos como Animación Juvenil No Sexista

La Plataforma para la Promoción del Voluntariado en España, en colaboración con el Ministerio de Asuntos Sociales, edita la colección "La acción Voluntaria. Cuadernos de la Plataforma", colección de la que ya han sido editados trece números, publicados con la idea de difundir y promocionar la Acción Voluntaria en la Sociedad. La Plataforma agrupa entidades de muy

durante los días 3, 4 y 5 de Diciembre, se reflexionará en Madrid acerca del "Plan para la Igualdad de Oportunidades de las Mujeres 1988-90" durante unas Jornadas de Evaluación. La exposición que analiza gráficamente este Plan estará abierta en la Estación de Delicias hasta el día 18 de Diciembre.